
第１３５０回例会 ２０１３年８月８日(木)(晴)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢我等の生業｣(東島礼美さん)

ビジター紹介 前川徳男君(足柄) 石井通生君(秦野中)

祝誕生記念日 ＜会員＞諸星(道)君(８／１７)

○ 今日は、先週に引き続き、年間計画を各委員会に発表

して頂きます。

○ ロータリーの綱領が、「ロータリーの目的(計画書２頁

参照)」に変わっています。解りやすくなっています。

○ ブータンへの浄水器について。

今までのメーカーの社長が謝りに来日されました。ブー

タンの要望に応えるために「ＲＨブリスビアー」に決定

致しました。

○ 駐日ラオス大使より、「クラブ表敬訪問」をしたいとの

連絡がありました。理事会で検討したいと思います。

○ 青少年交換学生、アルディナ・ゴウさんは８／２６(月)

１０：１０羽田着で来日される予定です。

○ ガバナー事務所より

１、2014－15年度財団補助金管理セミナー開催のお知

らせ

日時 ８／２４(土) 13:00～17:00

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

２、ガバナー 相澤光春様より ガバナー公式訪問のお

礼状

３、｢職業奉仕月間｣卓話についてのお願い

４、来日学生オリエンテーション開催の件

日時 ８／２４(土)

10:00～12:00 全体オリエンテーション

13:00～15:00 学生オリエンテーション

15:00～16:00 歓迎会

場所 第一相澤ビル 午前中：６Ｆ会議室 午後５Ｆ

内容 日本語及び日本の文化教育について、交換学生

としてのルールの確認など

○ 第６６回秦野たばこ祭りへの協賛について

例年の通り10,000円を社会奉仕委員会より協賛する。

→承認

○ 映画「じんじん」秦野観光協会 協賛について

協賛する事を理事会として承認する。 →承認

○ 消防自動車タイ国へ２台贈呈の件

本年度はタイ国へ２台贈呈する。 →承認

○ 規定審議会反対表明について

クラブとして反対表明するかどうか検討する。 →承認

○ 芝桜について

草取り作業に参加の会員が少ないので、今年度は名簿か

ら割り振りして全員参加する事とする。 →承認

○ ８／２９(木)社会奉仕事業について

会員数 44名
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社会奉仕委員長からの行程・予算を了解する。 →承認

○ ９／２６(木) シールド現場見学会について

職業奉仕委員長、親睦活動委員長からの行程・予算を了

解する。 →承認

○ １１／２１(木)横浜ゴム工場見学会について

職業奉仕委員長からの行程・予算を了解する →承認

○ ブータンへの浄水器贈呈について

今までの取引会社のキャンセルにより、取引会社を変更

する事を理事会として承認する。 →承認

○ ホームページについて

現状、事務局と週報ホームページの２カ所のサーバーを

使用しているので、来年度Ｈ２６年７月に向け、サーバ

ーを１ヶ所に集約する事を承認する。 →承認

○ 前年度会計監査について

前年度会計監査(石尾さん)の退会につき、安部信三さん

に会計監査をお願いした。理事会としてこれを承認する。

→承認

[週報受理] 寒川

[例会変更] 平塚南

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 本日、例会終了後、臨時理事会を開催いたします。

○ 前川徳男君(足柄) ｢お世話になります｣

○ 石井通生君(秦野中) ｢お世話になります｣

○ 桐山晃忠君 ｢今日から高校野球ですね。本格的な夏で

す。熱中症に気をつけましょう｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 古谷スミ子さん ｢野球場では中学球児の声が響き、体

育館でも夏の大会が開催されているようです。青少年

の健全な成長の応援は私どもの大切な役割です｣

○ 諸星道治君 ｢誕生日記念ありがとうございました。も

うすぐ６０歳です。年金はまだです。早く欲しいでー

ーす｣

○ 原 郁夫君 ｢スマイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢前回例会を休み、申し訳ありませんでし

た。スマイルします｣

○ 木村眞澄さん ｢残暑厳しい折、皆様ご自愛ください｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 櫛田史子さん ｢来週は夏休みになります｣

○ 東島礼美さん ｢都合により早退いたします。申し訳ご

ざいません｣

合計30,000円

○ 青少年交換委員会 飯田隆明幹事

８／３(土)、青少年交換学生のオリエンテーションが開

催され、会長・幹事で出席。受け入れ学生の注意、アド

バイス等、勉強してきました。次回は８／２４(土)がオ

リエンテーションです。本人が早く来日すれば、出席致

します。

○ 酒井健一ガバナー補佐

｢日韓親善会議｣参加について

日 時 １０／１９(土) ２０(日)

開催場所 韓国

締 切 日 ８／１６

参 加 費 ２２，０００円

※ 参加申し込みは酒井まで。私は行って参ります。

○ 国際奉仕委員会 岩本英貴委員長

ブータンへの浄水器について

次回までに機種等おしらせ出来ると思います。

○ 親睦活動委員会 加藤一也委員長

８／１、新会員歓迎会会計報告を回覧しております。

収入 140,000円

支出 122,000円

残高 18,000円(スマイルへ入金)

※やなぎ家さんより、ビールを沢山頂きました。ありが

とうございました。

○ 職業奉仕委員会 山本裕宣委員長

｢恵比寿シールド現場見学会｣について

日時 ９／２６(木) ９：００ 商工会議所発

※資料を配布致しました。多くの方の出席をお願い致し

ます。出欠表を回覧しております。

議題 ｢年間計画発表｣

司会 桐山晃忠会長

発表者

・高橋幸雄会員増強・会員維持委員長

・神崎達朗職業分類・会員選考委員長

・諸星常平友好クラブ委員長

・木村眞澄社会奉仕委員長

・諸星常平Ｒ情報委員長

・三留文雄広報委員長

・飯田隆明奉仕プロジェクト担当理事

・山本裕宣職業奉仕委員長

・岩本英貴国際奉仕委員長

・飯田隆明新世代奉仕委員長代理

・柳川清紀会場監督

・大屋富茂クラブ研修委員長

・諸星道治会計

※活動計画書にそって発表がありました。各委員長の写真

は撮りませんでしたので、顔写真が掲載できません。ゴメ

ンナサイ！！

幹事報告

スマイル報告

委員会報告

クラブ協議会

地区委員会報告


